



Résultats des Olympiades Académiques de Géologie 2024

publié le 11/04/2024

Descriptif :

Palmarès 2024.



Les **Olympiades académiques des géosciences** ont été créées (B.O. N°39 du 01 / 11 / 2007) dans le cadre de l'Année internationale de la planète Terre (2008). Elles ont pour vocation de susciter chez les élèves le plaisir d'apprendre, tout en pratiquant la géologie fondamentale ou appliquée, la climatologie, ou encore la planétologie. Ainsi, elles visent à développer une nouvelle culture scientifique, souligner le lien étroit entre les géosciences, les autres disciplines et stimuler chez les élèves l'initiative et le goût de la recherche.

La session 2024 des olympiades nationales et académiques de géosciences a connu un profond changement, car il ne s'agit plus d'une épreuve écrite, mais d'un projet numérique sous la forme d'un **film de 180 secondes** conduit par des élèves volontaires et de tous les niveaux de lycée en groupes de 3 maximum. Le thème choisi cette année était « **la géologie de ma rue** ».



Les lauréats académiques sont au nombre de trois. Ils recevront une invitation via leur enseignant de SVT pour une cérémonie de récompenses qui aura lieu au mois de juin 2024 (la date sera précisée ultérieurement). Nous souhaitons souligner la qualité des productions réalisées par l'ensemble des lauréats qui ont su allier rigueur scientifique et technique de réalisation avec humour. Bravo à eux d'avoir osé relever le défi de ce nouveau format et merci à leurs enseignants de les avoir accompagné dans la réalisation de leur projet.

C'est le film de Coline et Louise qui représentera l'académie de Poitiers au concours national cette année. Nous leur souhaitons bonne chance pour cette nouvelle étape.



(MPEG4 de 13.2 Mo)